

Agosto, 2020

Nombramiento de Catalina Devandas-Aguilar como Embajadora de Costa Rica ante Naciones Unidas.

Felicitamos a Catalina Devandas-Aguilar por su nombramiento como embajadora de Costa Rica ante Naciones Unidas - Ginebra.

Felicitamos a Costa Rica por nombrar a esta profesional como su embajadora en el mencionado destino multilateral.

Celebramos el logro de Catalina como mujer, persona con discapacidad y ciudadana latinoamericana.

Este nombramiento nos llena de alegría, del mismo modo que lo fue la elección de Catalina Devandas Aguilar como Relatora Especial sobre los derechos de las personas con discapacidad en el año 2014.

Esta noticia es muy buena desde los distintos ángulos de análisis, y sin duda es emblemática para las personas con discapacidad, especialmente tratándose de una mujer con discapacidad.

Estamos ciertos que será una excelente Embajadora y le deseamos lo mejor en el nuevo cargo que asume.

Prof. María Soledad Cisternas Reyes

Special Envoy of the UNSG on Disability and Accessibility

Enviada Especial del SGNU sobre Discapacidad y Accesibilidad

https://www.un.org/development/desa/disabilities/resources/special-envoy-of-the-secretary-general-on-disability-and-accessibility.html

Twitter: @Disability_SE